

Awal Tahun, Bupati Pimpin Rapat Evaluasi Kinerja ASN

WANTARA – Karawang

Evaluasi Kinerja Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Karawang diawal tahun 2020, menjadi semangat baru untuk terus meningkatkan pelayanan dan kinerja pemerintah daerah dan pembangunan ke arah yang lebih baik kedepannya.

Dengan harapan, adanya perubahan kearah positif baik dari sisi sikap, mental dan kinerja, sehingga Performance Pemkab Karawang ke depan semakin baik dan meningkat, tentunya dengan kebersamaan membangun daerah yang dikenal dengan julukan Kota Pangkal Perjuangan ini agar lebih maju ke depan.

Harapan tersebut disampaikan Bupati Karawang, dr. Hj. Cellica Nurrachadiana saat memimpin rapat evaluasi kinerja ASN di Lantai 3 Plaza Pemda Karawang, Senin (6/1/2020).

"Kita harapkan awal 2020, dijadikan semangat baru bagi pegawai di lingkungan Pemkab Karawang untuk meningkatkan kinerja pemerintah, pelayanan dan pembangunan disegala sektor. Selain dijadikan sebagai intropeksi diri, kekurangan dan kelemahan dimasa lalu, dapat dievaluasi dan diperbaiki agar kedepan lebih baik lagi untuk kemajuan Karawang," jelasnya.

Bupati berharap, tahun ini lebih baik dibandingkan tahun 2019 lalu, dari segala sektor baik bidang infrastruktur, pendidikan kesehatan dan pendidikan dan lainnya. Maka itu, seluruh ASN dan tenaga honorer dilingkungan Pemkab Karawang harus mempunyai semangat baru untuk dapat meningkatkan kinerjanya.

Selain, membuat inovasi dan terobosan baru dalam meningkatkan pelayanan dan kesejahteraan masyarakat melalui program kegiatan yang direncanakan, dengan menyesuaikan kemampuan keuangan daerah.

"Ini menjadi spirit dan momen awal kerja yang bagus, mudah-mudahan segala hal baik kedepan semakin ditingkatkan," tuturnya.

Sebelum pelaksanaan evaluasi kinerja, dilaksanakan pula apel rutin di tempat yang sama. Sekda Karawang, H. Acep Jamhuri memimpin langsung apel tersebut. Dalam kesempatan itu, Sekda menekankan pentingnya penanganan dan pengantisipasi banjir yang melanda di sejumlah daerah di Karawang. Selain itu, Sekda juga melepas dan memberikan penghargaan kepada 47 Purna Bakti ASN Karawang. @PS/WS*

